

BürgerStiftung Kernen

Rückblick, Zustiftungen und Spenden 2016; Stifertafel ergänzt



Im Herbst 2015 wurde die Stifertafel der BürgerStiftung im Foyer des Bürgerhauses vor dem Büro Aktiver Bürger, zugleich Geschäftsstelle der BürgerStiftung, installiert. Vermerkt waren darauf alle Stifter und Zustifter, die bis dahin zum Stiftungskapital beigetragen hatten, sofern sie einer Nennung nicht widersprochen hatten. Nun, fast 1 1/2 Jahre später, war es Zeit, diejenigen Zustifter zu ergänzen, die mittlerweile das Stiftungskapital vermehrt hatten. Folgende Namen konnten hinzugefügt werden, weil sie erstmals mindestens 250 € zugestiftet hatten:

**Siegfried und Brigitte Hertner,
Dorothee Bicheler,
Straesser Unternehmensgruppe,
Café Merlin (JürgenStahl),
Friedrich Kern,
Sampas GmbH Automatisierung sowie
Michael und Angelika Lorenz.**

Zusätzlich gab es 2016 weitere Zustiftungen von Personen, die bereits früher schon einmal zugestiftet hatten, und die deshalb bereits auf der Tafel vermerkt waren:

von Ilse Kienast, Lore Kochendörfer, Andreas Stiene, Wolfgang Riethmüller und Werner und Anneliese Student.

Insgesamt ergaben alle diese Zustiftungen 12.075 €. Aus dem Matchingfonds der Gemeinde Kernen wurden diese Beträge aufgestockt um 3.875 €. Der Stiftungsstock stieg damit um 15.950 € auf nunmehr knapp 360.000 Euro an.

Diese Mittel sind am Kapitalmarkt angelegt und erbrachten im vergangenen Jahr ca. 14.000 € an Erträgen, die wiederum zusammen mit den Spenden in Höhe von 1.275 € (zumeist für den Defi für Stetten - Bericht folgt) und den Erträgen aus den eigenen Projekten (wie dem Benefizkonzert) die Basis für die Förderungen bilden.

Allen Zuwendern ganz herzlichen Dank !! (W.R.)